



Agenda Vereinssitzung

Förderverein Gerda-Taro-Schule Leipzig e.V.

Datum: 09.03.2021 Uhrzeit: 18.00 Uhr

Ort: online

Teilnehmer*innen Vorstand: Anja Neubert, Olaf Hirschfeld, Diethelm Kleczewski, Sabine Baumbach, Hannelore Binder, Hilger Simon, Esther Winkler, Peter-Jan Fischer
Gast: Christoph Schultz

Protokoll: Birgit Specht

B= Beschluss, I=Information, A= Auftrag

| ZEIT | THEMA | NAME | B//I/A |
|-------|---|---------------------------------|------------|
| 18.00 | Begrüßung | A. Neubert | |
| 18.05 | Anfrage: Anschaffung Beamer, v.a. für Fachbereich „Sprachen“ - 10 Beamer fehlen, Anschaffung von Stadt abgelehnt - Beschluss zur Unterstützung der Anschaffung von Grundausstattung der GTS: => FV beschließt einstimmig (eine Enthaltung) die Anschaffung von fünf Beamern, Betrag ca. 3.000,-- € - Bitte von FV, dass ein Konzept zur weiteren Anschaffungen von MIT/Technik von Schule erstellt wird. | Chr. Schultz/ S. Baumbach | I B |
| 18.35 | Finanzen siehe Anlage | Olaf/ alle | |
| 18.45 | Anfrage Förderpreise für beispielhafte komplexe Leistungen der 10. Klassen (Hr. Petermann) - Diskussion über Form der Unterstützung - Vorschlag an Herrn Petermann: Unterstützung für einen gemeinsamen „Abschlussabend“, der nicht nur „den Besten“ zu Gute kommt, sondern allen SuS, die die Herausforderung der koLL gemeistert haben - Kosten werden erfragt (E. Winkler) - Beschluss erfolgt dann ggf. im Umlaufverfahren | alle E. Winkler | A |
| 19.05 | Mitgliederversammlung mit Vorstandswahl - Termin: 11.05.2021, 18.00 Uhr möglichst präsent, ansonsten online - Tagesordnung für MV - Kandidat*innen: Jeder kann sich der Wahl stellen. - Einladung spätestens zwei Wochen vorher, über Website + Mail | alle D. Kleczewski | A |
| 19.15 | Rücklage für Abi-Ball? - Abfrage/Wunsch Schülerschaft/Lehrerschaft: Unterstützung bei Raumsuche, Finanzierung Raummiete - Konzept ist erforderlich für regelmäßige Unterstützung aller folgenden Jahrgänge - Rücklage bilden für Unterstützung Abi-Ball - Prüfung der Rücklagenhöhe | E. Winkler O. Hirschfeld | A A |

| | | | |
|-------|---|--|--------|
| 19.30 | <p>Info: Verlosung erste Bestellungen Webshop</p> <ul style="list-style-type: none"> - Gewinner Verlosung: Thomas Hartelt, Ralf Kollosche, Christoph Schultz, Max Planck Institut (Greger), Ines Ring - statt mittlerweile verbotener Stoffmasken nun Beutel - Kosten ca. 50 Euro <p>Info: Preise für Logo-Wettbewerb an Teilnehmer*innen</p> <ul style="list-style-type: none"> - Hoodies/ Shirts etc. liegen nach den Osterferien zur Abholung in der Schule bereit - Budget bereits geblockt | A. Neubert | |
| 19.35 | <p>Website</p> <ul style="list-style-type: none"> - Update – Peter-Jan; Cookies/ DSGVO? - Account einrichten für P.-J. Fischer | P-J Fischer A. Neubert | A A |
| 19.40 | <p>Sonstiges</p> <p><u>Sponsorenlauf Plan: September 2021</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - organisiert Fachschaft Sport, Ansprechpartnerin Schule: Susann Mertesacker, Ansprechpartnerin FV: Birgit Specht <p><u>Anfrage der SL zur Unterstützung/Finanzierung Imagefilm</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Bitte an SL: Vorlage Konzept <p><u>Anfrage der SL zur Finanzierung Zeugnis-Mappen für Abitur-Zeugnisse</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - vertagt, da 2021 noch kein Abiturjahrgang | Alle S. Baumbach Hr. Schmidt Hr. Schmidt | I |
| | <p>To do´s vom letzten Mal</p> <ul style="list-style-type: none"> - Protokoll vom letzten Mal an Mitglieder <p>nächste Termine</p> <ul style="list-style-type: none"> - nächste Sitzung: 11.5.21 (Mitgliederversammlung) | A. Neubert | A |